



## **Kurzbericht über die Einwohnergemeindeversammlung vom 13. Dezember 2021, 20.00 Uhr, im Saal «Heinrich von Hünenberg»**

Anwesende Stimmberechtigte: 198

### **Beschlüsse**

**1. Genehmigung des Protokolls der Einwohnergemeindeversammlung vom 21. Juni 2021**

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.

**2. Investitions- und Finanzplan für die Jahre 2022 bis 2026**

Vom Investitions- und Finanzplan für die Jahre 2022 bis 2026 wurde Kenntnis genommen.

**3. Budget für das Jahr 2022 und Festsetzung des Steuerfusses**

Die Versammlung beschloss grossmehrheitlich bei zwei Gegenstimmen, den Steuerfuss für das Jahr 2022 auf 65 % des kantonalen Einheitsansatzes festzulegen. Das Budget 2022, das mit einem Aufwandüberschuss von CHF 1'230'000 abschliesst, wurde ebenfalls grossmehrheitlich bei vier Gegenstimmen angenommen.

**4. Kreditbegehren für die flächendeckende Einführung von Unterflurcontainern für Hauskehricht**

Dem Kredit von CHF 972'000 wurde grossmehrheitlich zugestimmt.

**5. Kreditbegehren (Nachfolgekredit) für die Aufwertung des Arbeitsgebietes Bösch**

Dem Kredit von CHF 910'000 wurde mit 142 zu 50 Stimmen zugestimmt.

**6. Beschlussfassung über die neuen Konzessionsverträge mit der WWZ AG, Zug, und der Elektro-Genossenschaft Hünenberg (EGH)**

Bei Ausstand der Präsidentin wurde den beiden neuen Konzessionsverträgen einstimmig zugestimmt. Weiter wurde ebenfalls einstimmig beschlossen, ab 1. Januar 2022 auf dem Gasnetznutzungsentgelt wie bei Strom und Wasser eine Konzessionsgebühr einzuführen. Diese beträgt 5 %.

**7. Kenntnisnahme der gemeinderätlichen Strategie zum Klimaschutz und zur Biodiversität**

Von der Strategie wurde Kenntnis genommen. Die Motion des Grünen Forums Hünenberg betreffend ökologische Auswirkungen von gemeindlichen Vorhaben inklusiv Strategie zum Klimaschutz und Biodiversität wurde grossmehrheitlich bei drei Gegenstimmen als erledigt abgeschrieben.

**8. Zwischenbericht zur Motion von Rita Hofer, Karin Baumgartner, Anna Bieri, Heinz Achermann, Beat Unternährer, Anita Zimmermann und Daniel Burkard betreffend Erweiterung der Freiwilligenarbeit mit einer «koordinierten Nachbarschaftshilfe mit Zeitgutschriften» nach dem Modell KISS**

Vom Zwischenbericht wurde Kenntnis genommen. Die Frist für die definitive Erledigung der Motion wurde grossmehrheitlich bei zwei Gegenstimmen maximal bis zur Einwohnergemeindeversammlung vom Dezember 2023 verlängert.

**9. Interpellation der FDP Hünenberg betreffend Strategie der Entwicklung der gemeindlichen Baulandparzelle im Rony – Antwort des Gemeinderates**

Die Antwort wurde zur Kenntnis genommen.

Im Anschluss an die Versammlung wurden Kantonsrat Beat Unternährer, Rechnungsprüfungskommissionsmitglied Armin Stöckli und Friedensrichter Markus Ambühl offiziell verabschiedet.

Schluss der Gemeindeversammlung: 23.25 Uhr

Hünenberg, 13. Dezember 2021

**Der Gemeindeschreiber:**

  
Guido Wetli